

かいっぱい がんばる子

令和5年4月28日
園長 木野園枝



菊川中央こども園だより 〈5月号〉

新緑が目にもぶしい、爽やかな季節になりました。
こども園の子どもたちも進級、入園して1ヶ月が経とうとしています。
ご家庭での、子どもたちの様子はごどうですか？
疲れも出てくるこの時期。おうちでは、ゆったり、のんびり、あたたかく見守ってあげてください。



《生活リズムを整えて！！》

子どもたちは、新しいクラス、先生、お友だちの中で、新しい環境に慣れるよう頑張っています。
どの学年の子も、新しいクラス、お友だち、先生に戸惑いを感じながら、
自分の好きな遊びを見つけ、少しずつ慣れてきています。
でも、週末になると疲れもでて「グズグズ」したり、体調を悪くしたりする子もいるようです。
少し園に慣れたと思ったら、ゴールデンウィークでまた少し長めの休みになります。
4月は元気に登園していた子も、この休み明けに「グズグズ」ができる子もいます。
お家の人、焦らず少し様子を見てください。
気になることがあれば、先生にお話してみてください。



どの子も、大好きなお家の人がいるお家に帰ったら、
膝に入れてお話を聞いてあげたり、抱っこしてあげたり、
子どもたちにゆったりした時間をつくってあげてください。
そして、「早寝、早起き、朝ごはん！！」
生活リズムをしっかりつくって、元気に送り出してください。



《青、桃組さん園外保育》

4月21日(金)、青組さんと桃組さんと、手をつないで、園外保育で菊川公園に行きました。
なかなか歩く経験のない子どもたちですので、
横断歩道や、車がよく通る道、最後の坂道は、なかなかハードだったと思います。
「まだ～」 「疲れた～」 の声はありましたが、
青組さんと桃組さんと手をつなぎ、どの子も頑張って歩きました。
お家の人で作ってくれたお弁当は、どの子も、とっても楽しみにしていました。
おいしいお弁当は、帰りの歩く力になりました。
お弁当を作ってくれたお家の人、ありがとうございました。
(HPに紹介しています。)

なが～いすべりだい
たのしいね。



おべんとう、たのしみ～
うれしいね。



せんせい、グラグラするけど、
ほら、見て～

